

L'Assemblée Générale des personnels et étudiants de l'ENS a réuni environ 70 participants et a voté l'appel suivant :

Sarkozy et son gouvernement sont entrain de mener des attaques extrêmement graves contre les travailleurs et les jeunes. Sa stratégie est claire: c'est diviser pour régner. Seule une riposte d'ensemble des travailleurs et des jeunes pourra donc les faire reculer et imposer :

- Abrogation de la loi "Libertés et Responsabilités des Universités" !
- Défense des régimes spéciaux de retraite !
- Défense du statut de la fonction publique. Rétablissement des 22000 postes supprimés !
- Contre la privatisation de la sécurité sociale. Abrogation des franchises médicales !
- Abrogation des lois anti-immigrés d'Hortefeux, abrogation de la loi CESEDA !
- Abrogation du CNE, de la Loi sur l'Égalité des Chances !

L'expérience de 2003 montre que la tactique des journées d'action isolées et épisodiques ne pourra faire pas gagner . Seule la grève interprofessionnelle reconductible jusqu'à la satisfaction des revendications mènera à la victoire.

Pour cela, nous appelons l'ensemble des syndicats à refuser de participer aux négociations avec le gouvernement et à préparer dans l'unité la mobilisation.

Sur la base de cet appel, l'AG mandate des délégués :

- à la coordination interprofessionnelle du 18 octobre à 18h à la Bourse du Travail
- à la coordination des jeunes du 18 octobre au CICP
- à la coordination des Universités le 20 octobre à Toulouse